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滨湖假日花园购房者：
根据合肥市财政局2010年 11月 15日

公告，凡在2010年10月1日之前（不含10月
1日当天）签订购房合同且不具备办理产权
登记的购房人，请于2010年 11月22日-12
月10日，由购房者本人携带商品房买卖合
同原件及第2、4、7、14页复印件、商品房网
上备案确认单原件及复印件、购房人（含共
有人）身份证复印件、个人首次购房证明原
件、所购房款2%契税款（现金）至滨湖假日
售楼部办理申报手续。对逾期不办理的购
房人，我公司将不再受理纳税申报，由此产
生的一切后果由购房人自行承担。详情见
本月 15 日合肥晚报 A4 版合肥财政局公
告，或垂询0551-2915548。

公 告

安徽蓝盛置地发展有限公司
2010年11月22日

安徽恒诚拍卖有限责任公司

拍卖公告
受合肥高新技术产业开发区人民法院

委托，我公司定于2010年 12月 7日上午10
时举行拍卖会，现公告如下：
一、拍卖标的：位于合肥市经开区芙蓉路北，
天都路西汇林园1幢203室房产一套，建筑面
积：77.64㎡（有产权证），参考价：34.1万元。
二、拍卖地点：合肥市淠河路20号惠苑宾馆。
三、展示登记：12月 5日— 6日下午4时止。
四、注意事项：有意竞买者，凭有效身份证
明，并缴纳人民币4万元履约保证金，到我
公司办理竞买登记手续，若竞买不成，拍卖
会后全额退还（不计息）。
五、联系电话：0551—5120866、5128099
六、公司网址: www.hfhcpm.com
七、监督电话：0551-5352484
公司地址：合肥市长江西路306号和信大厦
西座5楼

2010年 11月 22日

民革中央提案指出，就各地目前的情

况看，我国公车制度中主要存在以下四个

方面的突出问题。

首先是公务用车费用高，造成财政负

担沉重。调查显示，每年一辆公务车的运

行成本（含司机工资、福利）至少在6万元

以上，有的甚至超过10万元。地方公车消

费占财政支出的比例在6％～12％之间。

其次是公车私用现象严重。公车使

用存在三个“三分之一”，即办公事占三分

之一，领导干部及亲属私用占三分之一，司

机私用占三分之一。

同时，超编制超标准配备使用轿车问

题屡禁不止。最后是公车使用效率低，浪

费惊人。目前，党政机关及行政事业单位

公务用车总量为200多万辆，每年公务用

车消费支出1500亿元～2000亿元（不包括

医院、学校、国企、军队以及超编配车）。

国家机关公车改革或将启动
建议厅局级以下官员全部取消专车

公车改革因涉及当政者切身利

益，也攸关行政效率和财政谋划，公

车改革需自上而下强力推动，渐成各

方共识。记者近日获悉，国家发改委

正抓紧启动中央国家机关公务用车

制度改革相关工作，积极开展调查研

究，促进此项工作加快推进。

据《京华时报》

星报综合报道 台湾“五都”选举进

入最后黄金周，市长候选人的另一半纷纷

加强助选动作，而台湾地区领导人马英九

一天之内从南到北来回奔波辅选国民党

籍“五都”候选人，辅选“五都”不敢大意。

“五都”选将大打夫人牌

台湾“五都”选战倒数计时，市长候选

人的另一半纷纷助选，曝光度颇高的台北

市长候选人苏贞昌太太詹秀龄以及大台

中市长候选人胡志强夫人邵晓铃，11月18

日再度露面拉票，连鲜少出席选举行程的

新北市长候选人朱立伦夫人高婉倩，也首

度独挑大梁扫街拜票。据报道，詹秀龄当

日亲自料理“萝卜大餐”，将苏贞昌扫街时

摊商致赠的萝卜作成泡菜、煮萝卜汤、炒

肉末等各式料理，慰劳助选人员。而朱立

伦当晚偕高婉倩与网友聚会，高看到近百

名网友后兴奋地表示，很感谢有这么多人

在网络上帮忙催票，还公布自己的电子信

箱，保证一定会亲自回信。

4年前，胡志强夫妇南下高雄助选途

中发生车祸，邵晓铃因伤势严重左手臂截

肢，至今戴着义肢。幕僚表示，邵晓铃受

伤后很少出席活动，“她心疼老公太累，主

动出来帮忙跑行程，一天约有4到6个行

程。”邵的性格像“邻居姐姐”，往往她一句

“请大家支持我老公好吗？”几乎无人可拒

绝，这是特有的“邵晓铃魅力”。

马英九南北奔波不敢大意

为兼顾“五都”辅选任务，马英九预订

选前一天、11月26日星期五要一口气由南

到北跑遍“五都”，为充分掌握辅选行程时

间调配，马英九从21日开始，就已南北奔

波，进行操兵演练。

马英九21日清晨先在台北市与郝龙

斌到四兽山，向晨间运动的市民拜票，接

着到松山慈惠堂上香祈求胜选，然后赶赴

高雄凤山卫武营参加党庆造势大会，下午

返回台北，为郝龙斌的“为台北而走大游

行”站台助讲，晚上再南下参加在台南市

大东夜市举行的党庆大会。马英九21日

下午为郝龙斌站台，除了以老台北市长的

身份，肯定郝龙斌政绩外，为前来站台的

新北市长候选人朱立伦适时拉抬，强调北

“二都”“黄金双子城”的美好愿景，全力为

蓝营护盘固票。

中央经济会议将开
货币政策趋向收紧

据《中国证券报》报道 参考往年

惯例，预计中央经济工作会议将在两周

内召开。分析人士预计，在通胀压力

逐渐加大的背景下，防通胀将成为明

年宏观调控的首要任务，货币政策趋

向于收紧，财政政策则有望继续保持

积极。因此松财政和紧货币的政策搭

配有望成为2010年中央经济工作会议

的一大看点。

据《半月谈》综合报道 近年来，每当有央企

负责人落马，便往往有传奇般的“职务消费故事”

传出，种种奢靡之状，真是出乎想象，令人咋舌。

央企负责人职务消费的水到底有多深，局外

人是根本搞不清楚的，据一些公开资料显示：中石

化原总经理陈同海，日均挥霍公款超4万元；原建

行老总张恩照，搞一次舞会派对便挥霍115万元，

其个人爱好则由网球、高尔夫球而至豪华游艇；10

年前国家电力公司在武汉召开内部会议，总经理

高严住6万元特大套房，午休另有8000元／天总

统套房，从家具到马桶都是专门订做的……

近日有专家披露，许多国企负责人的职务

消费已是“基本处于失控状态，比薪酬乱得多，问

题也严重得多，业已成为高管们一笔庞大的隐形

收入。”国资委亦有资料显示：在其管辖的近200

家央企中，多数企业高管职务消费没有公开透

明，存在支出随意、管理失控等问题。为此，国资

委开始关注央企负责人的职务消费，委实大有必

要，甚至有些太迟，办法上也有些偏软。而再进

一步说，国企负责人的职务消费情况，只是向本

单位职工公开是远远不够的，要想真正实现透明

运行，更应该向全社会公布。

在今年3月的全国政协十一届三次

会议上，针对公车改革遭遇的难题，民革

中央提交了《如何破解公车改革之困局》

的提案。记者从民革中央了解到，提案详

细描述了公车改革优化方案。具体来看，

主要涉及以下四个方面：

一是控制公车总量和配备，厅局级以

下官员全部取消专车，只有公务用车。保

留公务用车的数量，按照当地经济发展水

平和常住人口核定，由人大批准控制。

二是学习国外经验，电子监控所有公

务用车，监控机构不受当地政府领导，直

接向上级负责，网上公开查询记录。

三是大规模用车社会化。由政府向

租车公司公开招标或租用，对驾驶员的安

排可参照国有企业人员分流办法进行。

公务车的保养也向社会公开招标，结算由

财务和维修点进行，司机个人不介入。

四是对不配备专车的公务员，按照一

定标准实行适当交通补贴，制定优惠政策

鼓励公务员购买私车，私车公用。

针对民革中央的提案，国家发改委经与

财政部商讨后回复称，目前该委正抓紧启动

中央国家机关公务用车制度改革相关工作，

积极开展调查研究，促进此项工作加快推进。

国家发改委称，随着经济社会快速发

展、收入分配制度改革不断深化、社会化交

通服务逐步改善以及家庭用车快速普及，推

进公务用车制度改革的社会和客观条件逐

步形成。国家发改委表示，国务院印发的

《关于2010年深化经济体制改革重点工作

的意见》中已经明确提出，要研究推进中央

国家机关公务用车制度改革。民革中央提

出的有关建议，对于积极稳妥推进公车改

革、增强改革措施的科学性和可操作性具有

重要的参考价值。在车改方案研制过程中，

发改委将认真研究和吸收借鉴。对此，民革

中央表示，发改委的回复让公众看到了国家

对公车改革的积极态度。希望有关部门能

够切实采取措施，稳步推进公车改革，让改

革方案尽早出台，改革措施尽快实施，以回

应社会各界的期待。

选举临近，马英九南北奔波不敢大意

台湾“五都”选将大打夫人牌

政协提案建言车改破局

公车制度存“四大弊端”

公务用车改革条件形成

揭秘部分央企领导职务消费，水太深局外人难想象

一次舞会派对便挥霍115万

发改委将采取措施
避免拉闸限电现象

据新华社电 针对有些地方为冲

刺“十一五”节能减排目标采取拉闸限电

的做法，国家发展和改革委员会环资司

巡视员何炳光22日在回答记者提问时

表示，发展改革委将采取各种措施，避免

和纠正这种错误做法。

何炳光说，“十一五”期间，中国政

府节能减排的决心是非常坚定的，而且

付出巨大努力。但也要看到，在推进节

能减排的过程中，很多地方出现认识上

的偏差，比如，由于看中“钱袋子”，为了

完成节能减排目标，就把老百姓的电拉

掉了，这是违反中央要求的，发展改革委

将在实际工作中不断解决好这个问题。

詹秀龄制作各式料理，慰劳助选人员


